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																				Быть спасателем — это мастерство, уверенность и спокойствие

						
— Каждый ребенок, лишенный родительской опеки, должен чувствовать, что он не одинок, о нем заботятся, его любят.




Так сказал нам Сергей Коноплев перед встречей с ребятами из ЦССВ «Каховские ромашки». Сергей Юрьевич — пожарный-спасатель в столичном Пожарно-спасательном центре и профессиональный спортсмен.




Ребята очень ждали этой встречи. Когда твоя профессия — каждый день быть героем, очень сложно чувствовать себя слабым, ведь так? Ты всегда нужен, тебе всегда рады, никто не позволит себе тебя оскорбить. Ведь так?




Сергей на своем примере показал, что быть спасателем — это мастерство, уверенность и спокойствие. На чаепитии подростки слушали о повседневной жизни Сергея и о чрезвычайных случаях, о спортивных победах и поражениях. Потому что героев без поражений не бывает. Но герой не сдается и верит в собственные силы, даже когда очень тяжело.




А теперь, герой верит и в наших ребят — и мы очень рады, что у них появилась такая поддержка.















																							В путешествие по кроличьей норе вместе с участницами проекта “У тебя получится”

						
Пока что мы рассказывали только о серьезных вещах, как будто мы с подростками никакой жизни, кроме саморазвития не видим. Вот, 3 декабря и 28 января выходили в свет с девочками из «У тебя получится»!




Аккуратно рассматривали кроликов в зай-кафе и еще более аккуратно гладили тех, кто позволял к ним прикасаться. Девочки узнали много фактов о кроликах, которые расходятся с кроличьими стереотипами. Например, кроликам нельзя питаться только морковкой (от себя добавим, что мыши не любят сыр, вот так вот!). Ушки кролика помогают им сохранять прохладу в жаркие дни, а в одиночестве они грустят — им обязательно нужна компания.




Сами девочки нашли такую компанию в «У тебя получится». Конечно, немного грустно, что проект заканчивается. Мы сидели в Тануки, вспоминали самые яркие моменты и замечали, как грусть сменяется на гордость: да, проект заканчивается, но знания, которые теперь есть у девочек, никуда не исчезнут. Теперь они гораздо больше верят в свои силы, умеют добиваться цели и уверены, что заслуживают самого лучше. Проект заканчивается, потому что теперь девочки из него выросли. А на новых горизонтах мы всегда их поддержим.








Проект проводится совместно с фондом Открывая горизонты

																							провели игру «Волшебная долина»

						
В командной работе самое сложное — не смеяться




В ноябре для ребят из ЦССВ «Берег надежды» мы провели игру «Волшебная долина». Ребята участвовали в экспедициях во главе с капитанами. А цель экспедиции — спасти сказочных существ.




Мы в фонде постояно проводим игры на командную работу. Но у каждой игры есть особенность построения команды, которой не было в прошлый раз. Например, ребята уже работали в командах, будучи равными партнерами, которые должны учитывать мнение друг друга. На этот раз мы обратили внимание на лидерские качества капитана и его умение управлять командой. И оказалось, что это совсем не просто.




Тяжело убедить людей, которые хотят веселиться, что веселиться — не время. Гораздо проще прервать спор или разговоры на отвлеченную тему. А если нельзя посмеяться, то зачем это все? Именно с такой проблемой столкнулись капитаны Дима и Аня, но справились с ними по-разному.




Дима заметил, как его слишком беззаботный настрой повлиял на всю команду. Задача — обсудить стратегию победы, но Диме и сокомандникам больше хотелось шутить и веселиться. Из-за этого ребята потратили гораздо больше времени на спасение волшебной долины, и второй команде удалось их обогнать.




Аня же умело взяла ситуацию под свой контроль, но команда оказалась к этому не готова — без конфликтов не обошлось. И хотя участники уступали друг другу ради общей цели, напряжение все равно накапливалось. Ребята справлялись с ним смехом и шутками. В итоге команда Ани победила, но все равно оказалась недовольна собой — ведь можно было справиться гораздо быстрее.




А может, именно умение вовремя расслабиться привело экспедицию Ани к победе?








Проект проводится совместно с фондом «Открывая горизонты»

																							Девочки встретились с опытным визажистом

						
21 января мы совместили приятное с приятным: участницы проекта «У тебя получится» учились делать макияж, а потом делились, как проект повлиял на их жизнь. Но обо всем по порядку.




Девочки встретились с Натальей — опытным визажистом. Сейчас Наталья работает на телевидении, а к нам она пришла, чтобы провести мастер-класс. Девочки учились, как правильно наносить основу, как подбирать акценты, чтобы макияж смотрелся гармонично. Мода — это, конечно, хорошо, но когда самый простой и легкий макияж выглядит отлично — это особое ощущение.




Затем к участницам на чай приехала Анна Орлова. Анна — генеральный директор фонда «Открывая горизонты», совместно с которым мы проводим «У тебя получится». Девочки уже виделись с Анной: она рассказывала, как с детства мечтала стать директором, и какой непростой путь она прошла, чтобы ее мечта стала реальностью. Но в этот раз спикерами были сами девочки: они делились своими впечатлениями:




— Мы как раз с вами на прошлой встрече об этом говорили: тогда мне было очень трудно формулировать свои желания. В душе чего-то хотелось, а оформить в слова не могла — было страшно. Сейчас умею не просто форулировать, а полноценно ставить цели и разбивать их на задачки поменьше, чтобы было проще выполнять. — Андриана




— А я уже достигла цели, которую поставила в начале! И даже несколько новых придумала. Оказалось, это очень увлекательно. Стоит один раз довести дело до конца и потом уже сложно остановиться! — Лиза




— Я смогла лучше себя понять. Начала чувствовать, чего именно хочу, а какие желания мне навязаны. В этом, конечно, еще предстоит много разбираться, но в проекте я сделала большой шаг навстречу себе. Даже не хочется, чтобы он заканчивался. — Кристина








Проект проводится совместно с фондом Открывая горизонты

																							Поколение выбор в KFC

						
Иногда кажется, что на какую-то работу попасть проще, чем на другую. Мол, все знают, как устроиться в общепит. К чему там проводить экскурсии? Сами разберутся. Лучше бы показали, как все устроено на действительно сложных рабочих местах. Но эта простота обманчива. И к ней тоже надо быть готовым.




9 и 16 декабря ребята из ЦССВ «Берег надежды» познакомились с ресторанной сетью KFC. Узнали об ее истории, корпоративной культуре и ценностях, а также попробовали себя в нескольких профессиях ресторана. Участники готовили бургеры, мороженное и панировали фирменную курочку KFC.




Мы не разделяем профессии на «простые» и «действительно сложные», потому что в начале сложно всегда. И мы рады, что теперь ребятам будет немножко проще.

																							— А когда ко мне придет наставник?

						
Для ребят из детского дома решиться на наставника — сложный шаг. Казалось бы: заполняешь анкету и ждешь, когда к тебе прилетит фея или фей, мечтающие с тобой подружиться. Но решиться на наставника — значит проявить доверие к миру. Понять, что ты заслуживаешь лучшего, и взять на себя ответственность за свое будущее. Звучит сложно, правда?




Поэтому сердце координатора разрывается, когда подростки спрашивают, когда же наставник придет. Ребятам сложно представить весь путь, который проходит наш волонтер. Им и не надо. Свою часть работы они уже сделали. А мы стараемся максимально сократить время ожидания для подростка.




Поэтому — приглашаем вас на весенний поток Школы Наставников!




Обучение очное и будет проходить в центре Москвы
24 (вск) и 30 (сб) марта с 10:00 до 19:00
Важно: надо присутствовать оба дня




С предыдущего потока у нас сложилось целых 16 (вы только вдумайтесь!) новых пар. К счастью, все больше детей решаются на наставника, глядя на своих товарищей. Они вас ждут.




Заполняйте Анкету Наставника по ссылке и мы свяжемся с вами перед началом обучения
https://ehands.ru/anketa-nastavnika/

																							Подготовка к трудоустройству

						
В ноябре и декабре для десяти ребят, которые проходили летние трудовые стажировки мы провели цикл онлайн тренингов в групповом и индивидуальном формате, посвященных подготовке к трудоустройству.




Каждая встреча была посвящена отдельной тематике – мы поговорили о том, как и где искать нужные вакансии, научились составлять резюме, писать сопроводительные письма, подготовились к прохождению собеседований, и получили базовые знания об оформлении на работу и периоде адаптации на новом месте. Благодаря Анастасии Смольяковой, проект-менеджеру Ventra HR Services, нам удалось освоить инструменты, доступные ребятам уже сейчас во время обучения.




Этот этап является частью комплексной программы профориентации, которую мы проводим для подростков из детских домов и выпускников.




Проект проводится при поддержке Благотворительный фонд «Вклад в будущее»

																							Завершение проекта “У тебя получится”

						
28 ноября завершилась тренинговая часть нашего самого девочкового проекта на данный момент: сотрудницы фондов, психологи, коучи личностного роста и успешные неравнодушные женщины объединились, чтобы научить девочек-подростков мечтать, верить в себя и добиваться желаемого.




Когда твоя жизнь ощущается неуместной и неправильной, сложно представить, что когда-нибудь это изменится. Сложно представить, что собственные руки — сильные, а голова — светлая. Потому что если это действительно так, то жизнь обошлась с тобой несправедливо. Не самое приятное, что можно осознать в 14 лет, согласитесь. На протяжении проекта мы бережно знакомили девочек с их будущей возможной версией себя: самостоятельной, успешной и уверенной.




Сначала мы учились мечтать. Потом — выбирать именно те фантазии, которые можно воплотить в жизнь. 10 октября участницы тренировались формулировать свою цель так, чтобы она не вызывала панику, а, наоборот, вдохновляла и помогала не потеряться в пути.




Спустя неделю девочки совместно с куратором разработали план действий. Куратор играет важную роль в этом процессе. Самостоятельный путь не означает «одинокий». Обращаться за поддержкой и советом — это классно и по-взрослому.




В ноябре мы обсудили, как себя мотивировать, когда сложно. Потому что сложно будет, даже если мечта — та самая, и кажется, что сил и удачи хватит с лихвой. Мы не можем убрать все преграды на пути к цели, как и не можем предугадать заранее, какой именно барьер окажется наиболее трудным. Но зато мы можем поделиться эффективными инструментами и научить ими пользоваться. На тренинге участницы разобрались с тем, как работает мотивация, и почему только ее недостаточно. Почему страх неудачи кажется понятнее и ближе, чем желание успеха, хотя он съедает больше ресурсов, чем дает.




Тренинги уже завершились, но нам с девочками еще предстоит кое-что интересное — уже в следующем году!




Проект проводится совместно с фондом «Открывая горизонты»

																							игра Переселение

						
Организация и проведение командных игр — одна из самых сложных задач, которая может возникнуть у взрослых, работающих с детьми и подростками. Казалось бы: дай правила и отойди в сторону, а команда ребят будет сама себя развлекать на протяжении двух часов. Но при таком подходе легко упустить главные цели игры — развитие коммуникативных навыков, чувства локтя и собственной значимости.




Проводя командную игру, мы обязаны сделать ее максимально инклюзивной. Это значит, что каждый подросток участвует в процессе и не остается аутсайдером.




«Тише», «отойди», не мешай», «без тебя проще» — именно с этими установками мы боремся, когда проводим командную игру. Говорите уверенно, вовлекайтесь в процесс, отстаивайте право на свою точку зрения.




Мы поддержим. У вас все получится.




8 и 27 ноября ребята из ЦССВ «Берег надежды» играли в командную игру Переселение — игра проходит в рамках проекта Поколение Выбор. Команды представляли интересы золотодобывающей компании и должны были убедить старост коренного населения переселиться с месторождения золота.










																							— Как мы с вами похожи!

						
— Как мы с вами похожи, когда вы были в моем возрасте! Может, и у меня много хорошего и интересного впереди… Надеюсь, когда я буду в вашем возрасте, я буду как вы сейчас. Очень хочется верить.




Так сказала наша подопечная Аня приглашенному спикеру — Елене Ремезовой. Когда мы позвали Елену поучаствовать в проекте «У тебя получится», она ни секунды не сомневалась — у нее определенно есть, что рассказать девочкам. Сейчас дела у нее идут прекрасно — свое дело, которое приносит ей большое удовольствие и ощущение твердой почвы под ногами. Вот только в дизайн, которым Елена занимается по жизни, она попала совсем не сразу. Между девочкой-подростком Леной и успешной предпринимательницей — долгие годы проб, ошибок и сомнений. Люди, у которых получилось, часто советуют прислушаться к самому себе и своим желаниям. Но на то, чтобы расслышать внутренний голос, может уйти не один десяток лет — и это нормально.




Не все знают с самого детства, кем хотят быть, когда вырастут. Нам важно, чтобы девочки видели примеры разных женщин с разными историями, и могли примерить их образ на себя. Даже если буквально. Раз у них получилось, то и у тебя получится.




Проект проводится совместно с фондом «Открывая горизонты»
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